

triebe bei Verurteilung auf Bewährung“, Arbeit und Arbeitsrecht, 1975/10, S. 291 ff.; G. Jahn/G. Körner, „Aufgaben der Gerichte bei Verurteilung auf Bewährung“, Neue Justiz, 1978/8, S. 338; H. Keil, „Über die Ausgestaltung der Erziehung und Selbsterziehung bei auf Bewährung Verurteilten“, Neue Justiz, 1969/23, S. 721 ff.; W. Kubasch, „Wirksame Ausgestaltung und Kontrolle des Bewährungsprozesses jugendlicher Straftäter“, Neue Justiz, 1974/2, S. 647 f.; J. Schlegel, „Die Aufgaben der Gerichte bei der Verwirklichung der Strafen ohne Freiheitsentzug“, Neue Justiz, 1973/5, S. 134 ff.; A. Schmidt-Bock/H. Bodenburg/K. Kunze, „Zur Anwendung der Strafaussetzung auf Bewährung“, Neue Justiz, 1971/1, S. 14ff.; H. Willamowski, „Verwirklichung der Verpflichtung zu gemeinnütziger unbezahlter Freizeitarbeit“, Neue Justiz, 1976/16, S. 482 ff.; H. Weber/H. Willamowski/A. Zoch, „Höhere Anforderungen an die Verwirklichung der Maßnahmen der strafrechtlichen Verantwortlichkeit“, Neue Justiz, 1975/22, S. 653 ff., 1975/23, S. 677 ff. und 1975/24, S. 713 ff.; H. Willamowski, „Ziel und Hauptrichtungen der Änderungen der StPO“, Neue Justiz, 1975/4, S. 97 ff.; H. Willamowski, „Zur

Bestimmung der Zeitpunkte für die Wiedergutmachung des Schadens und die Berichterstattung durch den auf Bewährung Verurteilten“, Neue Justiz, 1975/19, S. 574 f.; G. Wolf/J. Klöckl, „Erhöhung der Wirksamkeit der staatsanwaltschaftlichen Aufsicht über die Wiedereingliederung Straftatlassener in das gesellschaftliche Leben“, Neue Justiz, 1975/1, S. 11 ff.; „OG-Urteil vom 5. 11. 1968“, Neue Justiz, 1969/3, S. 90 f.; „OG-Beschluß vom 25. 9.1969“, Neue Justiz, 1970/1, S. 29 f.; „OG-Urteil vom 30. 12. 1960“, Neue Justiz, 1970/5, S. 153 f.; „OG-Urteil vom 15.8. 1973“, Neue Justiz, 1973/19, S. 578; „BG Karl-Marx-Stadt, Urteil vom 5.6.1972“, Neue Justiz, 1972 23, Urteil vom 30. 12. 1969“, Neue Justiz, 1970/5, S. 717; „BG Suhl, Urteil vom 3. 4. 1972“, Neue Justiz, 1972/14, S. 428; I. Buchholz, „Effektive Ausgestaltung der Verurteilung auf Bewährung bei Jugendlichen“, Neue Justiz, 1984/8, S. 307; H. Keil/G. Raabe, „Effektive Verwirklichung der unbezahlten gemeinnützigen Freizeitarbeit“, Neue Justiz, 1985/2, S. 75; Ü. Pruss, „Anforderungen an eine wirksame Bewährungskontrolle“, Der Schöffe, 1982/10—11, S. 209.